

Alain Grappe, Conseiller Général du Canton de Guebwiller et sa suppléante Anne Dehestru, également conseillère municipale à Guebwiller, réagissent aux récentes déclarations de Denis Rebmann.

« M. Rebmann fait état du soutien du conseil général et du conseil régional au « projet phare » de la ville de Guebwiller : ce n'est pas parce que la demande de subvention a été honorée que les deux collectivités soutiennent le projet. Ces travaux étaient éligibles, il existe un principe dans notre pays selon lequel une collectivité ne peut exercer de tutelle sur une autre. D'ailleurs, les deux collectivités auraient préféré subventionner l'aménagement de l'arrière des Dominicains (place de la Liberté, vers Notre-Dame), comme cela était prévu dans le contrat de projets Etat-Région, qui aurait permis une valorisation du centre-ville dans sa partie basse. Anne Dehestru l'a régulièrement rappelé lors des débats au sein du conseil municipal.

M. Rebmann affirme que la trame verte s'inscrit tout à fait dans le schéma du retour du train. Ceci est faux : la réalisation de cette trame va restreindre considérablement les places de parking disponibles aujourd'hui à proximité de la gare et compromettre sérieusement son maintien à son emplacement actuel. Nous sommes tous conscients que le retour du train à Guebwiller nécessite une « union sacrée » de tous les élus, au-delà des clivages politiques et qu'il importe que, comme l'a exprimé le président Richert lors de son intervention devant les élus de la communauté de communes, rien ne soit engagé qui puisse compromettre l'avancement. »